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Carlos Sanz: «Este año en las fiestas de

La Esperanza todo hansidozancadillas»
La AA.VV. sospecha del Ayuntamiento y de algunos vecinos

Fomentoadjudicalasobras

de mejora de Bejanque
A "Construcciones y

REDACCIÓN. Guadalajara

El Ministerio de Fomento

adjudicó el pasado día 2 las

obras de mejora de la trave-

sía de la carretera N-320 a su

paso por Guadalajara a la

empresa "Construcciones y

Obras Públicas, S.A.", con

un presupuesto de 204 mi-

llones de pesetas y un plazo
de ejecución de 18 meses.

Está previsto que las obras

comiencen en agosto.

Obras Públicas, S.A."

Los- trabajos consistirán

en el acondicionamiento del

tramo que discurre entre el

enlace de Cuatro Caminos y

Bejanque, donde se acome-

terá una adecuación estética.

Tras su construcción, se ce-

derá al Ayuntamiento. El pro-

yecto se enmarca dentro del

programa de cesión a los con-

sistorios de tramos urbanos

de carreteras de la Red de

Interés General del Estado.

Carlos Sanz, «de cargarse las

fiestas, al presidente y a la

Asociación».

Sanz ha asegurado que

«en estas fiestas todo han sido

zancadillas» y sus sospechas
se dirigen hacia algunos ve-'

cinos del barrio que podrían
haber estado dirigidos desde

alguna persona del Ayunta-
miento.

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

A pesar de que las fiestas del

barrio de La Esperanza han

resultado todo un éxito este

año, la junta directiva de la

Asociación de Vecinos ha

denunciado un cúmulo de

irregularidades llevadas a

cabo por determinados veci-

nos con la única intención,
en palabras del presidente

Lo moderno y lo antiguo se

fundirán en las obras de

ampliación del Consistorio

El pleno adjudica por unanirmdad el primer
premio a la oferta que lleva por lema «Diálogo»

A.M.P.

Según el relato de la

AA.VV., los problemas co-

menzaron cuando el propie-
tario del quiosco del parque
de La Amistad puso una se-

rie de condiciones —

inacep-
tables para la junta directi-

va—

para que se pudiera ins-

talar la verbena en el lugar de

todos los años, por lo que la

AA.VV. se vio en la obliga-
ción de cambiar su ubica-

ción. Incluso de llegaron a

recoger 300 firmas de los

vecinos de los edificios si-

tuados junto al parque para

evitar que la verbena se cele-

brara en la pista de patinaje.
También se ha denuncia-

do que determinada persona
hizo correr el rumor de que el

cambio de ubicación se de-

bía a que los dueños de los

chiringuitos habían ofrecido

dinero a lajunt l a por colocar

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

El pleno del Ayuntamiento
ha decidido por unanimidad

conceder el primer premio y

adjudicar la redacción del

proyecto y dirección de las

obras de ampliación de la

Casa Consistorial al trabajo

que lleva por lema «Diálo-

go», de los arquitectos Elio

García García y Javier y Car-

los Rodríguez Alcoba.

El proyecto presentado,
además de respetar el aspec-
to de la fachada principal y la

estética de las casas colin-

dantes adquiridas por el

Ayuntamiento a fin de am-

pliar sus dependencias, in-

corpora un diseño moderno

para el edificio posterior.
Los ganadores disponen

ahora de un plazo de tres

meses para presentar el pro-

yecto de ejecución con arre-

glo al trabajo presentado y

las indicaciones que les haga
el Ayuntamiento. En este sen-

tido, cabe destacar que el ju-
rado que valoró las ocho ofer-

tas presentadas —formado por
un representante de cada gru-

po municipal, el arquitecto

municipal, el presidente del

Colegio de Arquitectos y dos

arquitectos elegidos por los

concursantes— volverá a re-

unirse para estudiar algunas
ideas de otras ofertas y ver la

posibilidad de añadirlas al

proyecto ganador.

el baile en otra zona, extre-

mo que ha sido negado por

Carlos Sanz: «La junta no se

lleva ni un duro de las cuotas

de los socios».

Otro de los hechos que

les lleva a pensar que el

Ayuntamiento se encuentra

detrás de todo este embrollo

es la escasa presencia poli-
cial, sobre todo en activida-

des como el Cross Popular y

los fuegos artificiales y la

infracción por sobrepasar el

tiempo del baile cuando en

otros barrios no se hizo, etc.

La junta directiva está in-

vestigando de dónde han par-

tido las trabas para poder ac-

tuar en consecuencia: «Cuan-

do logremos saber de quién
han partido, se denunciarán

públicamente los nombres y

no se descarta llevar a esas

personas a los tribunales».

ICAM no está de acuerdo

con el cambio total del as-

'

pecto de la fachada posterior

niconlasoluciónquesedaal
'

Archivo Municipal al consi-

derar que la distribución no

es la idónea. En opinión del

PSOE, al que no le satisface

ninguno de los proyectos pre-

sentados, el ganador resuel-

ve bien la iluminación de la

fachada posterior, el mante-

nimiento del aspecto actual

de la plaza y la mezcla de los

antiguo con lo nuevo.

El alcalde ha señalado que

al.tratarse de «una obra em-

blemática que será el escapa-
rate de la ciudad», debe pre-

valecer el espíritu de colabo- .

ración entre los grupos mu-

nicipales, por lo que planteó
estudiar con los arquitectos
posibles mejoras.
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